

Los créditos al consumo en España son un 63% de media más caros que en la UE

Escrito por ADICAE Centrales - 06/09/2018 16:03

El regreso a las aulas supone afrontar unos gastos que pueden descuadrar el presupuesto de una familia para todo el año y para intentar solucionar esto muchas veces se recurre a pedir un crédito para salir de ese aprieto. ADICAE considera que hay que tener cuidado con este tipo de préstamos que terminan engancharlo al mucho al consumidor y luego se encuentra con la obligación de pagar a plazos un crédito muy caro con tasas desorbitadas.

Lee el artículo completo: <http://laeconomiadelosconsumidores.adicae.net/?articulo=3475>

=====

Re: Los créditos al consumo en España son un 63% de media más caros que en la UE

Escrito por Araneso - 26/10/2018 08:13

Cuando una persona toma un préstamo, entra en la esclavitud crediticia, porque el interés es demasiado alto y hay que devolver el doble de dinero.

=====

Re: Los créditos al consumo en España son un 63% de media más caros que en la UE

Escrito por Areding - 27/10/2018 21:56

Los créditos a favor de los consumidores ahora están alcanzando un nuevo nivel, y hay más y más personas que los utilizan y que necesitan dinero extra.

=====